



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

« Jésus était là, au milieu d'eux »

« C'était après la mort de Jésus, le soir du premier jour de la semaine », le soir de Pâques. Puis « huit jours plus tard » ... aujourd'hui, 2^e dimanche de Pâques.

D'un dimanche à l'autre, les disciples sont là de nouveau. Sûrs que le Seigneur est « au milieu d'eux ». Réellement présent, vivant, et nous précédant sur les routes de la mission, de la vie. Depuis 2000 ans, cette série des dimanches vient jusqu'à nous, par une lignée ininterrompue de témoins.

Thomas a bien fait, malgré tout, d'oser demander un signe... « Son nom signifie jumeau » note Saint Jean. Il nous ressemble, de fait, comme un frère ! Nous voudrions bien nous aussi y voir plus clair.

En nous faisant confiance Jésus nous dit lui-même aujourd'hui : « De même que le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie ». Comme le Père comptait sur Jésus pour bien parler de Lui, pour donner à voir son amour, sa « miséricorde », Jésus compte sur nous pour bien le donner à voir Vivant.

La vie des grands Témoins, des chrétiens les plus authentiques, est justement un « signe » assez clair que le chemin de Jésus ne s'est pas arrêté avec sa mort, que c'est même le seul vrai chemin de Vie...

Et plus j'avance dans la vie, plus cela me semble clair et simple à comprendre.

Fernand Prod'homme

Rencontre avec...

Marie-Odile Bretagnol

Elle nous dit comment elle vit la Miséricorde auprès des Roms de Rungis.

« Le pape nous a invités à aller aux périphéries, à la rencontre de nos frères. Alors Rungissoise et chrétienne, c'est tout naturellement que j'ai souhaité soutenir les Roms installés au bord de la ville, en particulier les enfants. Avec le collectif qui s'est mis en place pour les aider, composé de bénévoles de Romeurope, du Secours Catholique et de quelques personnes de Rungis, voire d'autres villes proches, je m'implique pour, entre autres, faciliter la scolarisation des enfants. J'ai été touchée par l'accueil des enseignants des écoles, le sourire d'une petite fille si heureuse d'avoir fait l'expérience de la piscine, le désir si fort chez certains d'apprendre le français, ou encore par la fierté des mamans qui font tout pour que leurs enfants soient propres et bien habillés.

Les Roms sont des gens très attachants, injustement rejetés de partout. Leur culture est très différente de la nôtre et il faut les fréquenter pour les comprendre un petit peu. Mais nous partageons avec eux la même dignité d'être humains.

Frère Yves Combeau dit : « être bouleversé de pitié, d'amour, d'admiration : c'est cela la miséricorde ». J'ai retrouvé les trois sentiments qui m'habitent : la pitié, en souffrant des injustices dont ils sont victimes ; l'amour pour ceux qui sont nos frères en Christ. Et comment ne pas éprouver de l'admiration devant leur courage pour vivre avec si peu de choses et dans des conditions si difficiles. »

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Mardi 5 avril

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 6 avril

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Samedi 9 avril

18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 10 avril

10h30 : messe à Fresnes animée par la Maîtrise Notre-Dame

A la fin de la messe, la Maîtrise donnera quelques chants de son répertoire

Mardi 12 avril

19h : prière du Chapelet à Rungis

Samedi 16 avril

14h30 : messe à Soleil d'Automne

15h : éveil à la foi pour les 4/7 ans à Fresnes

Ceci vous concerne

Quête spéciale

Les 9 et 10 avril pour l'Institut Catholique.

La Parole aux familles

Qu'est-ce qu'aimer veut dire ? C'est le thème de la prochaine Parole aux Familles. Rendez-vous à 20h30 le vendredi 8 avril à L'Hay-les-Roses au 12 av A Briand .

Synode diocésain « Donnons des mains à l'Évangile ».

N'hésitez pas à participer au prochain forum Solidarité organisé à la cathédrale de Créteil samedi 16 avril de 14h à 18h. Trois ateliers : logement, vivre-ensemble et engagement dans la société civile.

60ème anniversaire de l'ordination sacerdotale de Mgr Daniel Labille

A cette occasion, une messe sera célébrée en sa présence vendredi 15 avril à 11h à la cathédrale N-D de Créteil, jour anniversaire exact puisque Mgr Labille a été ordonné le 15 avril 1956. Vous y êtes cordialement invités.

Profession de Foi

14 jeunes de nos paroisses de Fresnes et Rungis partiront en retraite les 9 et 10 avril à L'Hay-les-Roses, dans la Maison St-Vincent. Nous pouvons les accompagner de nos prières.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes :

René Picquet.

au crématorium d'Arcueil :

Andrée Dormann.

Dimanche de la Divine Miséricorde

Le dimanche de la Divine Miséricorde a été institué dans l'Église catholique par le pape Jean-Paul II le 30 avril 2000. Il fut célébré pour la première fois dans l'histoire de l'Église le 22 avril 2001. Dans le calendrier liturgique, il est célébré chaque année le dimanche qui suit le dimanche de Pâques.

Ce même 30 avril 2000, Jean-Paul II canonisait à Rome, sœur Marie-Faustine Kowalska 1905-1934 (Sainte Faustine). Dans son homélie, il cite un extrait du journal de sœur Faustine. *"Secrétaire de mon plus profond mystère, disait le Seigneur Jésus à Sœur Faustine, ton devoir est d'écrire tout ce que je te fais connaître à propos de ma miséricorde au profit des âmes, qui en lisant ces écrits, seront consolées et auront le courage de s'approcher de moi"* (P.J. 1693).

Sainte Faustine, apôtre de la Miséricorde, était une religieuse polonaise de la Congrégation de Notre-Dame de la Miséricorde. Sa vie est marquée par plusieurs apparitions du Christ. Dans ses visions, le Christ lui transmet des pratiques nouvelles de dévotion à la Miséricorde. À sa demande, elle note dans son «Petit Journal (P.J.)» son expérience mystique et surtout le message que Jésus a désiré nous adresser : par son intermédiaire, le Seigneur Jésus transmet au monde entier Son grand message de la Miséricorde Divine et montre un modèle de perfection chrétienne fondée sur la confiance en Dieu et sur une attitude miséricordieuse envers le prochain.

D'après www.croire.com